

Der Erlös ist für den Schulhof

Heusenstamm (peba) – Zum fünften Flohmarkt hatte der Förderverein der Otto-Hahn-Schule in der Philip-Reis-Straße eingeladen. An rund 35 Ständen auf dem Außengelände der Grundschule boten die Teilnehmer ein breites Spektrum an Kinderbekleidung, Spielwaren und Büchern an. Ergänzt wurde die Auswahl durch 15 Stände, an denen Kinder kostenfrei ihre nicht mehr benötigten Kleinteile anpriesen. Die benachbarte Kita Murrenhaus beteiligte sich zum zweiten Mal an dem Flohmarkt, wie Leiterin Gertrud Treutel berichtete. Das Angebot wussten auch Juliane Strohal und Sabrina Franciszkiewicz aus Neu-Isenburg zu schätzen, die mit dem fünfjährigen Tom und dem 22 Monate alten Finn



Fast jeder wurde auf dem Flohmarkt fündig.

Foto: peba

kamen. Entdeckt hatten sie den Flohmarkt im Internet und wurden bei Büchern und Hörspielen fündig. Erstmals stand die Organisation unter der Leitung von Daniela Taranto, der Festausschussvorsitzenden des Fördervereins. „Diesmal sind wir über den Bereich der Schule und der

Kita hinausgegangen und habe zahlreiche Plakate im Umkreis verteilt“, berichtete Daniela Taranto, die jedoch das bewährte Konzept weiterführen will. „Der Erlös kommt dem Schulhofprojekt zu Gute, von dem alle Kinder profitieren“, freute sich Kassenswart Markus Thum.

HP 141912011 S. 12